
ＰＰＴＴＡＡ常常任任委委員員会会だだよよりり 

ＰＴＡ会長より 

本日は、お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。また、日頃よりＰＴＡ活動にご協力

いただき感謝申し上げます。 

今年の体育祭は雨のため順延となり日曜日に開催されましたが、役員の皆様には朝早くからご

協力いただきありがとうございました。おかげさまで無事に終了することができました。 

 生徒たちも一所懸命競技に臨み、とても素晴らしい体育祭でした。生徒たちも保護者の皆様も大

変いい思い出になったと思います。教職員の方々には、お忙しい中での準備、ご指導本当にあり

がとうございました。 

１０月２９日には川創祭が予定されています。今年もバザーなどのご協力をお願いいたします。

出品などにつきましては、ご案内文書をお読みいただき、何かわからないことがありましたら、学

校にご連絡いただければと思います。役員の皆様には、１３日の飲食物の集計作業(文化部)と川

創祭前日（校外補導部、広報部）、当日(文化部、広報部)と作業がございますので、スムーズに運

営できますようご協力よろしくお願いいたします。 

また、 来月１５日には研修視察が予定されています。有意義な研修視察にするため、多数の

ご参加をお願い申し上げます。 

 

 

 

 

校長先生よリ 

体育祭では、早朝からご参加していただきありがとうございました。今年は雨が多く、十分な練

習とはいえませんでしたが、生徒たちは、生徒会、応援団を中心に本当によく頑張ってくれました。

来賓の方々からも、「最後まで走り抜ける姿勢」や「若い力」の声に驚きと感動を覚えました等のた

くさんのお褒めの言葉をいただきました。この良い雰囲気を次に繋げられるよう頑張っていきます。

保護者の方々には、２日間にわたり、準備等で大変ご迷惑をおかけしました。また、当日役員とし

て、接待や案内、場内整備などご協力ありがとうございました。今月末には、川創祭が控えていま

す。引き続きご協力お願いします。 

 最後に、３年生は２１日に第２回の進路保護者会が行われます。いよいよ進路を決定しなければ

ならない時期になっております。多くの不安も抱えていると思いますがお子様を温かく見守り、ご支

援をお願いします。 

 

 

              

 

平成 28年 10月４日【第 4号】 

川間中学校 ＰＴＡ本部発行 

実施日＊平成 28年 10月 1日 



議  事 

（１）  報告事項 

【本部】 ・・・ 「体育祭」の協力のお礼と反省 

  飲み物販売の売上協力、氷作成、接待、受付、場内パトロール等ありがとうございまし

た。無事終了しました。 

（２）  各専門部より 

【本部】 ・・・ ①川創祭について 

              ・ 役割分担 

                文化部…集計作業、当日販売 

                広報部…前日準備、当日販売 

                校外補導部…前日準備 

            ②食券集計について（文化部） 

・ 日時  平成２８年１０月１３日（木） １９：００～   

・ 場所  ＰＴＡ会議室・地域ルーム 

【文化部】・・・ ①PTA研修視察にむけて活動中 

           ・ 参加者募集中 

         ②バザー食券集計予定 

           ・ １０月１３日(木)１９：００～ PTA会議室・地域ルームにて  

【広報部】・・・ ９月２日 第３回部会 

・ 広報誌「TRY１５９号」構成、原稿作成依頼 

・ 川創祭協力   

【保体部】・・・ 体育祭について 

・ 敬老の方の受付、案内と接待を行いました。 

当番を決め、予定通り無事終了することができました。 

【郊外補導部】・・・ 体育祭について 

・ 場内パトロールを実施しました。特に異常はありませんでした。 

（３）  地区役員より 

各地区夏季パトロール・河川パトロール実施しました。異常なく終了いたしました。 

ご協力ありがとうございました。 

 

（４）  学校から 

① 体育祭のＰＴＡ競技について 

・プログラムの都合で中止することが多く、実施できても参加者を集めるのが大変、 

来年度は、ＰＴＡ競技をなくして生徒たちの競技種目増やすことを検討しています。 

② 東葛駅伝について・・・１０月１５日（土） 松戸スタート→野田ゴール 

③ 川創祭・PTAバザーについて・・・１０月２９日（土） バザー品出品期日２７日（木）まで 

  

 

 次回の第５回常任委員会は、１２月１０日（土）午前１０時００分～となります。  


